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Acta de la Junta Directiva de GEPACV, celebrada el 31 de mayo de 2023 a las 16:30h, en 

la Universidad Politécnica de Valencia. 

Orden del día: 

1ºLectura y aprobación del acta anterior 

2º Informe de Presidencia 

3º Informe Secretario General 

4º Informe de Tesorería 

5º Informe de Comisiones 

6º Informe de Secretario Técnico 

7º Ruegos y preguntas 

 

Asistentes: 

• Alberto Talavera 

• Emilio Martínez 

• Sergio López 

• Francisco Bisquert 

• Eduardo García 

• Bernardo Bonet 

• José Campos 

• Ana M.ª Gómez 

• Gonzalo Gobert 

• Víctor Sánchez 

• Juan Violeta 

• Juan Miguel Sila 

• Eva Pérez 

• Marcos Fernández 

• José Ramón Cantavella 
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• Juan Miguel Fortea 

• César Iribarren 

• M.ª Ángeles Vidal 

• Miguel Ángel Nogueras 

Excusan asistencia: 

• Concha Alcoy 

• Juan Antonio Sánchez 

• Jordi Carrasco 

• Karina Reis 

• Aitor Reche 

• Nuria Trenzano 

• Jesús Ferrer 

• Luis Cervera 

• Virginia Carbonell 

• Francisco Martínez 

• Vicente Tómas 

Secretario Técnico: Alberto Rodríguez (con voz, pero sin voto) 

Comienza la sesión con la bienvenida y agradecimiento del presidente por la asistencia a 

la reunión. 

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior. 

-Toma la palabra el secretario general, Bernardo Bonet, quien comenta los puntos más 

importantes del acta del día 22 de marzo de 2023. Dando cuenta de las actividades 

realizadas hasta la fecha. Se pregunta a los asistentes si hay algún comentario al respecto.   

Acuerdo 2023.1.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobada el acta del día 22 

de Marzo de 2023. 
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2. Informe de presidencia 

-Toma la palabra el presidente, Alberto Talavera, quien en nombre de toda la Junta 

Directiva, somete a aprobación de la junta directiva que por los méritos contraídos durante 

los últimos años como Presidente de GEPACV, Miguel Ángel Nogueras sea reconocido 

como presidente de honor de la asociación.  

Acuerdo 2023.2.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobada la propuesta 

para que Miguel Ángel Nogueras sea nombrado Presidente de Honor de la 

Asociación (GEPACV). 

Una vez aprobado, se hace entrega de una placa conmemorativa del nombramiento, en 

agradecimiento al trabajo de Miguel Ángel durante tantos años en la asociación como 

presidente. 

-Continuando con la reunión, el Presidente, presenta a la comisión ejecutiva, compuesta 

por: Alberto Talavera, César Iribarren, Luis Cervera, M.ª Ángeles Vidal, Gonzalo Gobert, 

Bernardo Bonet, Eduardo García, Jordi Carrasco, Eva Pérez y Alberto Rodríguez. 

Proponiendo que sea ratificada por la Junta Directiva. 

Acuerdo 2023.3.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobada la Comisión 

Ejecutiva de la Asociación, compuesta por: Alberto Talavera, César Iribarren, Luis 

Cervera, M.ª Ángeles Vidal, Gonzalo Gobert, Bernardo Bonet, Eduardo García, 

Jordi Carrasco, Eva Pérez y Alberto Rodríguez. 

 

Seguidamente, se propone un protocolo para la aprobación de propuestas o proyectos que 

tengan un coste económico para la Asociación. Se somete a consideración de la Junta, 
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otorgar capacidad a la comisión ejecutiva para autorizar proyectos, con cantidades 

inferiores a 3000€. Los proyectos que superen dichas cantidades, deben seguir el 

protocolo propuesto a la junta. 

 

Acuerdo 2023.4.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobado el protocolo de 

aprobación de proyectos por la Junta Directiva. 

 

Prioridades para 2023. Tras comentar el trabajo desarrollado durante las elecciones por 

todos y todas las integrantes de la Junta Directiva, coincidimos en que es muy amplio el 

número de asuntos para desarrollar. Por lo que se proponen 5 temas prioritarios para 

desarrollar de forma adecuada en 2023. Siendo los siguientes:  
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1. Aumentar el nº de asociados, patrocinadores, tanto de organizaciones 

públicas como privadas: 

 

• Una vez expuestas las propuestas, Gonzalo Gobert, propone que también 

se hable con empresas de ETT. 
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2º Facilitar el intercambio de información y experiencias entre los asociados. 

Aumentar el contacto y el networking entre los asociados: 

• Establecer un plan de jornadas y webinars, con las principales 

preocupaciones de las/os asociadas/os: Digitalización, sostenibilidad, 

igualdad, actualización jurídica e innovación 

• Crear un grupo de WhatsApp con todas/os las/os asocidos/as, con una 

normativa de uso del canal y creando un documento resumen de las 

consultas.  

Respecto a esta propuesta, se abre un debate, donde diferentes miembros 

de junta dan su opinión, coincidiendo en crear un canal de difusión 

unilateral, consultando con otras experiencias previas de personas de la 

Junta Directiva, como Mª Ángeles Vidal, por la experiencia previa que 

tienen en sus organizaciones.  

Acuerdo 2023.5.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobado crear un canal 

de difusión unilateral para todos los asociados/as a partir de Octubre de 2023. 

• El presidente, explica las jornadas que hay previstas para este año 2023.  

 

• Sobre la jornada de actualización jurídica previamente propuesta por Sergi 

López, se debate sobre la posibilidad de que la temática sea sobre 

innovación y sostenibilidad, ya que la temática de “jurídica, sobre la ley 

del deporte” está muy incipiente. Proponiendo posponerla para los inicios 

de 2024. 
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• En relación a la fecha propuesta sobre la jornada del 31 de octubre en 

Alicante, sobre innovación, Juan Miguel Sila comenta, que es una fecha 

mala, ya que el día 1 de Noviembre es festivo. El presidente informa que 

las fechas son orientativas y que se tendrán en cuenta todo este tipo de 

condicionantes.  

Acuerdo 2023.6.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobada la propuesta 

de jornadas para 2023. 

Seguidamente, interviene Miguel Ángel Nogueras, quien informa de dos 

acciones formativas con el COLEFCV y de una jornada sobre innovación 

a la que la FVMP ha invitado a participar a GEPACV. Esta última será en 

les naus el 21 de junio. Tras debatir que miembro de junta puede acudir 

representando a GEPACV, se llega al acuerdo de que acudirá Sergio 

López. 

2. Trabajar por la igualdad 

• Toma la palabra Eva Pérez, quien presenta la comisión de igualdad, 

compuesta por: Eva Pérez, M.ª Ángeles Vidal, Ana M.ª Gómez, Virginia 

Carbonell, Nuria Trenzano, Karina Reis. Además, propone que se 

incorporé alguien más de la junta. Se incorporan Juan Miguel Sila y 

Alberto Rodríguez. Se hará alguna reunión abierta a junta directiva para 

explicar mejor la comisión. 

Acuerdo 2023.7.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobada la Comisión 

de Igualdad, integrada por Eva Pérez, M.ª Ángeles Vidal, Ana M.ª Gómez, 

Virginia Carbonell, Nuria Trenzano, Karina Reis, Juan Miguel Sila y Alberto 

Rodríguez. 

 

3. Posicionamiento con la administración y dirigentes políticos 

• El presidente informa que, siguiendo la línea de trabajo de la Asociación, 

se reunirá con todos los representantes políticos: Generalitat, 

ayuntamiento y diputación, una vez tomen posesión de sus cargos. 
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4. Plan estratégico que ayude a analizar el entorno global y local actual. 

Mantener contactos periódicos a nivel institucional. 

• Con la finalidad de conocer los intereses y necesidades de los asociados, 

se propone realizar encuestas a asociados, colaboradores y patrocinadores. 

• Plan estratégico y análisis del entorno: el presidente informa del plan 

estratégico que ha ido elaborando el secretario técnico para analizar el 

entorno externo de GEPACV, de acuerdo a las necesidades que ha ido 

manifestando la junta directiva. Dicho plan, se compartirá con la junta 

directiva, para que todos/as puedan aportar e ir aumentando. 

Acuerdo 2023.8.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobada la realización del 

Plan Estratégico. 

• Se informa de la utilización de un cronograma para poder trabajar en la 

comunicación de los asuntos que se están trabajando internamente en la 

Junta Directiva. 

 

El Presidente informa del cambio de sede de GEPACV, que pasará de estar en Quart de 

Poblet, a la UPV. Toma la palabra Alberto Rodríguez. Explica que hasta que se pueda 

hacer el traslado definitivo a la UPV, todo el material de GEPACV está ubicado en un 

trastero alquilado a la empresa Bluespace, ubicado en el polígono industrial vara de Quart. 
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Acuerdo 2023.9.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobada el cambio de sede de 

la Asociación a la Universidad Politécnica de Valencia. Haciendo constar el 

agradecimiento a César Iribarren, por la cesión de dicho espacio.  

3. Informe del secretario general 

Bernardo informa del calendario de juntas directivas de GEPACV para este año 2023. 

Siendo el siguiente: 

• Jueves 14 de septiembre en el circuito Ricardo Tormo. 

• 30 de noviembre en un lugar por determinar, pero que será una instalación 

deportiva. Se dio a elegir esta fecha y el 14 de diciembre, pero por acuerdo 

de toda la junta directiva, el 30 de noviembre es una fecha más indicada. 

Acuerdo 2023.10.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobada la propuesta de 

fechas para la celebración de las próximas Juntas Directivas. 

 

4. Informe de tesorería 

En ausencia del tesorero, toma la palabra el secretario, Bernardo Bonet, quien explica que 

el saldo en la cuenta de GEPACV a día 30/05/2023 es de 49.290,59€ ya que se ha cobrado 

la subvención de 20.000€ de la generalitat valenciana en relación al congreso de GEPACV 

del 2022. 

Informa del giro de cuotas de socio, por un valor de 6.525€ y que se han recibido 400€ 

en devoluciones. Toma la palabra el secretario técnico, quien, de acuerdo con el tesorero, 

propone que, a partir del siguiente giro de cuotas, si el asociado ha sido informado de que 

se va a realizar el cobro de cuotas y que actualice sus datos, y devuelve el cobro, a la 
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siguiente vez que se le cobre, se le aplicarán los gastos de devolución, que en nuestro caso 

son 4,84€. Se aprueba por toda la junta directiva el cobrar los gastos de devolución. 

El secretario técnico, informa de que el ayuntamiento de Xàbia y el Máster UPV 

realizarán el ingreso como socio entidad mediante transferencia, ya que a ellos no se les 

domicilia, con un importe de 500€ cada uno. 

5. Informe de comisiones. 

Como Eva ha explicado la comisión de igualdad en el punto 3, se pasa al informe 

del plan de acción en Alicante.  

• Plan de acción Alicante. Toma la palabra Emilio Martínez, quien informa 

de que la primera jornada sobre innovación se celebrará en Alcoi, ya que 

es una población con muchos habitantes, y donde GEPACV puede ampliar 

su nº de asociadas/os, además César Iribarren, ofrece los espacios de la 

UPV ubicados en el campus de Alcoi. Por otro lado, comenta la jornada 

sobre seguridad, que en primera instancia se iba a celebrar en Alicante, 

pasará a ser en Sant Joan d´Alacant, puesto que en la ciudad de Alicante 

ya se hizo una en el 2022. 

• Plan de acción Castellón. Como las jornadas se comentaron el informe de 

presidencia, Sergio López informa sobre un artículo de interés, muy 

potente para las/os asociadas/os de GEPACV, de una de las mejores 

economistas del mundo sobre innovación y hacia donde va Europa. Se 

propone que la asociación cubra los costes la traducción del artículo. Se 

valoran diferentes opciones para reducir gastos. Finalmente, Miguel Ángel 

Nogueras interviene para decir que hay que tener en cuenta con los 

derechos de autor y que hablará personalmente con Fermín Cerezo. 

• Plan de acción Valencia. Ha sido comentado en el punto 2 de informe de 

presidencia, por tanto, se pasa al siguiente punto. 

 

6. Informe de secretario técnico 

Toma la palabra Alberto Rodríguez, quien informa de la creación de un documento 

conjuntamente con Miguel Ángel Nogueras y Alberto Talavera, donde se detallan todas 

las funciones del puesto de la secretaria técnica, el documento fue compartido con las/os 
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componentes de junta directiva, para continuar actualizándolo y perfilándolo. Explica que 

actualmente el puesto es de 20h semanales, y se aprueba fijar un horario de trabajo 

presencial y de atención telefónica de lunes a viernes de 10:00 am a 14:00 pm. El 

secretario técnico informa de que tendrá el teléfono operativo fuera de esas horas, por si 

algún/a miembro de junta directiva, necesita resolver alguna consulta o urgencia. 

 

Toma la palabra el presidente, que propone trabajar en la línea de obtener más recursos e 

ingresos para la asociación y así hacer viable el puesto de secretaria técnica a futuro con 

jornada completa. 

Por último, se somete a aprobación, que actualmente, el secretario reciba un 10% de 

incentivos por patrocinador o socia/o nueva/o que se incorpore a GEPACV. Se aprueba 

por unanimidad de la junta.  

Acuerdo 2023.11.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobada la propuesta de 

fechas para que el secretario reciba un 10% de incentivos por patrocinador o 

socia/o nueva/o que se incorpore a GEPACV. 

 

7. Ruegos y preguntas. 

Interviene Miguel Ángel Nogueras, quien informa del temario de oposiciones, un 

documento que han ido trabajando conjuntamente, GEPACV, el COLEFCV y la UCV. 

Por parte de GEPACV, quien estaba trabajando en el documento, era Miguel Ángel, quien 
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comunica que no seguirá y propone a Marcos Fernández que se incorpore en 

representación de GEPACV, siendo la propuesta aceptada por Marcos. 

Acuerdo 2023.12.-Por unanimidad de los asistentes queda aprobada la propuesta 

que Marcos Fernández que se incorpore en representación de GEPACV para 

trabajar un documento con el temario de oposiciones conjuntamente con el 

COLEFCV y la UCV. 

Miguel Ángel Nogueras informa también del estudio sobre servicios deportivos 

municipales, que ha trabajado GEPACV, con: Aitor Reche, Pepe Campos y el propio 

Miguel Ángel, conjuntamente con la FVMP, siendo un trabajo de investigación que 

actualiza el documento del año 2017 para este 2023, que con las elecciones, ha paralizado 

este trabajo. Se trata de un cuestionario que se enviará a partir de septiembre y que, tras 

la obtención y análisis de los resultados, se compartirá la información obtenida. 

 

Sin más asuntos a tratar, se da por finalizada la reunión, siendo las 18:05. 

 
 

PRESIDENTE                                         SECRETARIO 

 

 

D. Alberto Talavera       D. Bernardo Bonet 
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Acta de la Junta Directiva de GEPACV, celebrada el 31 de maig de 2023 a les 16:30h, en 

la Universitat Politècnica de València. 

Ordre del dia: 

1ºLectura i aprovació de l'acta anterior 

2n Informe de Presidència 

3r Informe Secretari General 

4t Informe de Tresoreria 

5é Informe de Comissions 

6é Informe de Secretari Tècnic 

7é Precs i preguntes 

 

Assistents: 

• Alberto Talavera 

• Emilio Martínez 

• Sergio López 

• Francisco Bisquert 

• Eduardo García 

• Bernardo Bonet 

• José Campos 

• Ana M.ª Gómez 

• Gonzalo Gobert 

• Víctor Sánchez 

• Juan Violeta 

• Juan Miguel Sila 

• Eva Pérez 

• Marcos Fernández 

• José Ramón Cantavella 
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• Juan Miguel Fortea 

• César Iribarren 

• M.ª Ángeles Vidal 

• Miguel Ángel Nogueras 

Excusen assistència: 

• Concha Alcoy 

• Juan Antonio Sánchez 

• Jordi Carrasco 

• Karina Reis 

• Aitor Reche 

• Nuria Trenzano 

• Jesús Ferrer 

• Luis Cervera 

• Virginia Carbonell 

• Francisco Martínez 

• Vicente Tómas 

Secretari Tècnic: Alberto Rodríguez (amb veu, però sense vot) 

Comença la sessió amb la benvinguda i agraïment del president per l'assistència a la 

reunió. 

1 Lectura i aprovació de l'acta de la reunió anterior. 

-Pren la paraula el secretari general, Bernardo Bonet, qui comenta els punts més 

importants de l'acta del dia 22 de març de 2023. Donant compte de les activitats 

realitzades fins hui. Se pregunta als assistents si hi ha algun comentari sobre aquest tema.  

Acord 2023.1.-Per unanimitat dels assistents queda aprovada l'acta del dia 22 de 

Març de 2023. 
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8. Informe de presidència 

-Pren la paraula el president, Alberto Talavera, qui en nom de tota la Junta Directiva, 

sotmet a aprovació de la junta directiva que pels mèrits contrets durant els últims anys 

com a President de GEPACV, Miguel Ángel Nogueras siga reconegut com a president 

d'honor de l'associació.  

Acord 2023.2.-Per unanimitat dels assistents queda aprovada la proposta perquè  

Miguel Ángel Nogueras siga nomenat President d'Honor de l'Associació (GEPACV). 

Una vegada aprovat, es fa lliurament d'una placa commemorativa del nomenament, en 

agraïment al treball de Miguel Ángel durant tants anys en l'associació com president. 

-Continuant amb la reunió, el President, presenta a la comissió executiva, composta per: 

Alberto Talavera, César Iribarren, Luis Cervera, M.ª Ángeles Vidal, Gonzalo Gobert, 

Bernardo Bonet, Eduardo García, Jordi Carrasco, Eva Pérez i Alberto Rodríguez. 

Proposant que siga ratificada per la Junta Directiva. 

Acord 2023.3.-Per unanimitat dels assistents queda aprovada la Comissió Executiva 

de l'Associació, composta per: Alberto Talavera, César Iribarren, Luis Cervera, M.ª 

Ángeles Vidal, Gonzalo Gobert, Bernardo Bonet, Eduardo García, Jordi Carrasco, 

Eva Pérez i Alberto Rodríguez. 

 

Seguidament, es proposa un protocol per a l'aprovació de propostes o projectes que 

tinguen un cost econòmic per a l'Associació. Se sotmet a consideració de la Junta, atorgar 

capacitat a la comissió executiva per a autoritzar projectes, amb quantitats inferiors a 
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3000€. Els projectes que superen aquestes quantitats, han de seguir el protocol proposat 

a la junta. 

 

Acord 2023.4.-Per unanimitat dels assistents queda aprovat el protocol d'aprovació 

de projectes per la Junta Directiva. 

 

Prioritats per a 2023. Després de comentar el treball desenvolupat durant les eleccions 

per tots i totes les integrants de la Junta Directiva, coincidim que és molt ampli el nombre 

d'assumptes per a desenvolupar. Pel que es proposen 5 temes prioritaris per a 

desenvolupar de manera adequada en 2023. Sent els següents:  
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2 Augmentar el núm. d'associats, patrocinadors, tant d'organitzacions 

públiques com privades: 

 

• Una vegada exposades les propostes, Gonzalo Gobert, proposa que també 

es parle amb empreses de ETT. 
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2n Facilitar l'intercanvi d'informació i experiències entre els associats. 

Augmentar el contacte i el networking entre els associats: 

• Establir un pla de jornades i webinars, amb les principals preocupacions 

de les persones asociades a GEPACV: Digitalització, sostenibilitat, 

igualtat, actualització jurídica i innovació 

• Crear un grup de WhatsApp amb totes les persones de l´associació, amb 

una normativa d'ús del canal i creant un document amb el resum de les 

consultes.  

Respecte a aquesta proposta, se obri un debat, on diferents membres de 

junta donen la seua opinió, coincidint a crear un canal de difusió unilateral, 

consultant amb altres experiències prèvies de persones de la Junta 

Directiva, com Mª Ángeles Vidal, per l'experiència prèvia que tenen en les 

seues organitzacions.  

Acord 2023.5.-Per unanimitat dels assistents queda aprovat crear un canal de difusió 

unilateral per a tots els associats/as a partir d'Octubre  de 2023. 

• El president, explica les jornades que hi ha previstes per a aquest any 2023.  

 

• Sobre la jornada d'actualització jurídica prèviament proposada per Sergi 

López, es debat sobre la possibilitat que la temàtica siga sobre innovació i 

sostenibilitat, ja que la temàtica de “jurídica, sobre la llei de l'esport” éstá 

molt incipient. Proposant posposar-la per als inicis de 2024. 

• En relació a la data proposada sobre la jornada del 31 d'octubre a Alacant, 

sobre innovació, Juan Miguel Sila comenta, que és una data dolenta, ja que 
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el dia 1 de Novembre és festiu. El president informa que les dates són 

orientatives i que es tindran en compte tot aquest tipus de condicionants.  

Acord 2023.6.-Per unanimitat dels assistents queda aproveua la proposta de 

jornades per a 2023. 

Seguidament, intervé Miguel Ángel Nogueras, qui informa de dues 

accions formatives amb el COLEFCV i d'una jornada sobre innovació a la 

qual la FVMP ha convidat a participar a GEPACV. Aquesta última serà en 

les naus el 21 de juny. Després de debatre que membre de junta pot acudir 

representant a GEPACV, s'arriba a l'acord que acudirà Sergio López. 

3 Treballar per la igualtat 

• Pren la paraula Eva Pérez, qui presenta la comissió d'igualtat, composta 

per: Eva Pérez, M.ª Ángeles Vidal, Ana M.ª Gómez, Virginia Carbonell, 

Nuria Trenzano, Karina Reis. A més, proposa que s´incorpore algú més de 

la junta. S'incorporen Juan Miguel Sila i Alberto Rodríguez. Es farà alguna 

reunió oberta a junta directiva per a explicar millor la comissió. 

Acord 2023.7.-Per unanimitat dels assistents queda aproveua la Comissió 

d'Igualtat, integrada per Eva Pérez, M.ª Ángeles Vidal, Ana M.ª Gómez, Virginia 

Carbonell, Nuria Trenzano, Karina Reis, Juan Miguel Sila i Alberto Rodríguez. 

 

4 Posicionament amb l'administració i dirigents polítics 

• El president informa que continuant la línia de treball de l'Associació, es 

reunirà amb tots els representants polítics: Generalitat, ajuntament i 

diputació, una vegada prenguen possessió dels seus càrrecs. 

 

5 Pla estratègic que ajude a analitzar l'entorn global i local actual. Mantindre 

contactes periòdics a nivell institucional. 

• Amb la finalitat de conéixer els interessos i necessitats dels associats, es 

proposa realitzar enquestes a associats, col·laboradors i patrocinadors. 

• Pla estratègic i anàlisi de l'entorn: el president informa del pla estratègic 

que ha anat elaborant el secretari tècnic per a analitzar l'entorn extern de 

GEPACV, d'acord amb les necessitats que ha anat manifestant la junta 
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directiva. Aquest pla, es compartirà amb la junta directiva, perquè tots/es 

puguen aportar i anar augmentant. 

Acord 2023.8.-Per unanimitat dels assistents queda aproveua la realització del Pla 

Estratègic. 

• S'informa de la utilització d'un cronograma per a poder treballar en la 

comunicació dels assumptes que s'estan treballant internament en la Junta 

Directiva. 

 

El President informa del canvi de seu de GEPACV, que passarà d'estar a Quart de Poblet, 

a la UPV. Pren la paraula Alberto Rodríguez. Explica que fins que es puga fer el trasllat 

definitiu a la UPV, tot el material de GEPACV està situat en un traster llogat a l'empresa 

Bluespace, situat en el polígon industrial vara de Quart. 

 



GEPACV                              

JUNTA DIRECTIVA: 31 DE MAYO DE 2023. 

 
Acord 2023.9.-Per unanimitat dels assistents queda aproveual canvi de seu de 

l'Associació a la Universitat Politècnica de València. Fent constar l'agraïment a César 

Iribarren, per la cessió d'aquest espai.  

9. Informe del secretari general 

Bernardo informa del calendari de juntes directives de GEPACV per a aquest any 2023. 

Sent el següent: 

• Dijous 14 de setembre en el circuit Ricardo Tormo. 

• 30 de novembre en un lloc per determinar, però que serà una instal·lació 

esportiva. Es va donar a triar aquesta data i el 14 de desembre, però per 

acord de tota la junta directiva, el 30 de novembre és una data més 

indicada. 

Acord 2023.10.-Per unanimitat dels assistents queda aprovada la proposta de dates per 

a la celebració de les pròximes Juntes Directives. 

 

10. Informe de tresoreria 

En absència del tresorer, pren la paraula el secretari, Bernardo Bonet, qui explica que el 

saldo en el compte de GEPACV a dia 30/05/2023 és de 49.290,59€ ja que s'ha cobrat la 

subvenció de 20.000€ de la generalitat valenciana en relació al congrés de GEPACV del 

2022. 

Informa del gir de quotes de soci, per un valor de 6 .525€ i que s'han rebut 400€ en 

devolucions. Pren la paraula el secretari tècnic, qui, d'acord amb el tresorer, proposa que, 

a partir del següent gir de quotes, si l'associat ha sigut informat que es realitzarà el 

cobrament de quotes i que actualitze les seues dades, i retorna el cobrament, a la següent 

vegada que se li cobre, se li aplicaran les despeses de devolució, que en el nostre cas són 

4,84€. S'aprova per tota la junta directiva el cobrar les despeses de devolució. 

El secretari tècnic, informa que l'ajuntament de Xàbia i el Màster UPV realitzaran l'ingrés 

com a soci entitat mitjançant transferència, ja que a ells no se'ls domicilia, amb un import 

de 500€ cadascun. 
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11. Informe de comissions. 

Com Eva ha explicat la comissió d'igualtat en el punt 3, es passa a l'informe del 

pla d'acció a Alacant.  

• Pla d'acció Alacant. Pren la paraula Emilio Martínez, qui informa que la 

primera jornada sobre innovació se celebrarà a Alcoi, ja que és una 

població amb molts habitants, i on GEPACV pot ampliar el seu núm de 

persones associades, a més César Iribarren, ofereix els espais de la UPV 

situats al campus d'Alcoi. D'altra banda, comenta la jornada sobre 

seguretat, que en primera instància s'anava a celebrar a Alacant, passarà a 

ser a Sant Joan d´Alacant, ja que a la ciutat d'Alacant ja es va fer una en el 

2022. 

• Pla d'acció Castelló. Com les jornades es van comentar a l'informe de 

presidència, Sergio López informa sobre un article d'interés, molt potent 

per a les persones associades a GEPACV, d'una de les millors economistes 

del món sobre innovació i cap a on  va Europa. Es proposa que l'associació 

cobrisca els costos de la traducció de l'article. Es valoren diferents opcions 

per a reduir despeses. Finalment, Miguel Ángel Nogueras intervé per a dir 

que cal tindre en compte amb els drets d'autor i que parlarà personalment 

amb Fermín Cerezo. 

• Pla d'acció València. Ha sigut comentat en el punt 2 d'informe de 

presidència, per tant, es passa al següent punt. 

 

12. Informe de secretari tècnic 

Pren la paraula Alberto Rodríguez, qui informa de la creació d'un document conjuntament 

amb Miguel Ángel Nogueras i Alberto Talavera, on es detallen totes les 

funcions del lloc de la secretària tècnica, el document va ser compartit amb 

els /les components de junta directiva, per a continuar actualitzant-lo i 

perfilant-lo. Explica que actualment el lloc és de 20h setmanals, i s'aprova 

fixar un horari de treball presencial i d'atenció telefònica de dilluns a 

divendres de 10.00 am fins a 14.00 pm. El secretari tècnic informa que 

tindrà el telèfon operatiu fora d'aqueixes hores, per si algun/a persona de 

junta directiva, necessita resoldre alguna consulta o urgència. 
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Pren la paraula el president, que proposa treballar en la línia de obtindre més recursos i 

ingressos per a l'associació i així fer viable el lloc de secretària tècnica a futur a jornada 

completa.  

Finalment, se sotmet a aprovació, que actualment, el secretari reba un 10% d'incentius 

per patrocinador o sòcia/o nova/o que s'incorpore a GEPACV. S'aprova per unanimitat de 

la junta.  

Acord 2023.11.-Per unanimitat dels assistents queda aproveua la proposta de dates 

perquè  el secretari reba un 10% d'incentius per patrocinador o sòcia/o nova/o que 

s'incorpore a GEPACV. 

 

13. Precs i preguntes. 

Intervé Miguel Ángel Nogueras, qui informa del temari d'oposicions, un document que 

han anat treballant conjuntament, GEPACV, el COLEFCV i la UCV. Per part de GEPACV, 

qui estava treballant en el document, era Miguel Ángel, qui comunica que no seguirà i 

proposa a Marcos Fernández que s'incorpore en representació de GEPACV, sent la 

proposta acceptada per Marcos. 

Acord 2023.12.-Per unanimitat dels assistents queda aprovada la proposta que 

Marcos Fernández que s'incorpore en representació de GEPACV per a 

treballar un document amb el temari d'oposicions conjuntament amb el 

COLEFCV i la UCV. 
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Miguel Ángel Nogueras informa també de l'estudi sobre serveis esportius municipals, que 

ha treballat GEPACV, amb: Aitor Reche, Pepe Campos i el mateix Miguel Ángel, 

conjuntament amb la FVMP, sent un treball de recerca que actualitza el document de l'any 

2017 per a aquest 2023, que amb les eleccions generals convocades per al 23 de Juliol, 

ha paralitzat aquest treball. Es tracta d'un qüestionari que s'enviarà a partir de setembre i 

que, després de l'obtenció i anàlisi dels resultats, es compartirà la informació obtinguda. 

 

Sense més assumptes a tractar, es dona per finalitzada la reunió, sent les 18.05. 

 
 

PRESIDENT                                                              SECRETARI 

 

 

Sr. Alberto Talavera     D. Bernardo Bonet 

 


